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Albério Carlos Caeta 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  G 4 41 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar a pavimentação em paralelepípedo na Rua Porto 
Alegre, ao lado do campo de futebol no Bairro Centenário. 

Justificativa — A construção da via vai facilitar o tráfego de veículos ao lado do campo de 

futebol. 

Sala das Sessões, em 19 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° G 1-57/2o18. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar a requalificação da praça que fica em frente a 
agremiação esportiva Casquetinho. 

Justificativa — O local que tem amplo espaço necessita de playground, entre outros 
equipamentos, a exemplo de peças para academia de saúde. 

Sala das Sessões, em 19 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 64-C /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a construção de um calçadão, na Avenida dos 
Estudantes- BNH, em toda a extensão o terreno que serve de depósito da Prefeitura. 

Justificativa — Tal ação se faz necessário para melhoria dos estudantes que trafegam com 

destino ao CETEP 1. 

Sala das Sessões, em 19 de Abril de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N.'  69+12018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar a revitalização dos lagos das comunidades; Bom 
Fim e Vila Dom Mário Zanetta. 

Justificativa — Os lagos ainda recebem esgoto das residências, além de estar repleto de 
lixo. Prejudicando o bem estar dos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Abril de 2018. 

7 Albério Carjos Caetano da i &Buo do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  G.32  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a instalação de um Gard Rail na Avenida dos 
Encantos próximo da casa de Hospedes no acampamento Chesf. 

Justificativa — A via necessita de tal proteção tendo em vista que só existe o equipamento 
do outro lado próximo ao Cânion. Onde solicitamos, existe um grande barranco que pode 
ocasionar sérios acidentes de trânsito. 

Sala das Sessões, em 19 de Abril de 2018. 
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